

Radfahren gegen die Einbahn Klimschgasse

Der unterfertigte Bezirksrat der Grünen Landstraße stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung am 20. 6. 2024 folgenden

ANTRAG

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.a Ulli Sima, und die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Möglichkeit der Öffnung der Abschnitte der Klimschgasse zwischen Boerhaavegasse und Eslargasse sowie zwischen Eslargasse und Steingasse für das Radfahren gegen die Einbahn zu prüfen und gegebenenfalls umzusetzen.

Begründung

Die Schützengasse, Stanislausgasse und Klimschgasse sind eine angenehme Ausweichstrecke, wenn man mit dem Rad Richtung Osten den Rennweg vermeiden möchte. Es wäre durch die Öffnung möglich, auch in der anderen Richtung von der Oberzellergasse bis zur Ungargasse durchzufahren, ohne den Rennweg benutzen zu müssen. Das wäre für alle Beteiligten angenehmer und sicherer.

